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自由記述欄（一部抜粋）〇感想等●ご意見 

※学年・クラス・個人が特定される部分は一部直してあります。 

 

（１）児童の学習【確かな学力】 

〇いつも丁寧にご指導頂きありがとうございます。 

〇個々のよくできているところ もう少し頑張るべきとことを これからも一緒に見て頂き 個人を伸ばす教育を

親も一緒に取り組めたらと思います。 

〇音楽発表会は合唱だけでなく、ボディーパーカッションやダンスといったマスクをした状態でも見ていて楽し

める表現方法が取り入れられていてよかったです。子どもは学校がとても楽しいと感じており、先生方には本

当に感謝しております。 

〇学習面、生活面においても特に問題なく、今後もやっていけると思います。それは学校でのご指導、家庭で

のフォロー、本人の努力によると思いますが、学年全体としては学力テストの結果がひどく、宿題すらしてこな

い子たちが存在していることに驚いています。宿題は学力を支える基礎だと思うのですが、学校任せでは今後

を心配しています。先生たちも、家庭によりけりで大変なご様子のところ、ご尽力頂いていると思います。感謝

申し上げます。 

〇宿題をしてこない子たちが半数以上いると、子どもを通して聞きました。担任の先生は、ご家庭にお電話も

されるそうで、お気の毒に思います。ご家庭でのお考えもあるかと思いますが、宿題は学習の基礎で、学力テ

ストの結果もひどく、これでは今後に心配しかありません。落ち着きがなく、算数も遅れていて、せめて宿題くら

い、家庭が負うべき負担だと思っています。どんなに共働きで忙しかろうと、小学校時代に寄り添うことは、子

どもの将来への投資だと思います。学校側は出来る限りのことをしていただいていると思います。ただ、朝学

習のレベルが低いと思うのは、この学年に合わせてのことかもしれないと、半ば諦めがあります。 

〇学校はとても楽しんで通っています。担任の先生のこともお友達の事も大好きです。しかし、勉強に関して

は授業が分からない！と言います。やる気はあるみたいで、家庭でも頑張っているのですが、授業について行

けないことを本人は気にしています。 

〇中学校に行って 勉強がついていけるか不安です。 

●今年は昨年より様々な活動が戻ってきて良かったです。先生方の努力や工夫のおかげだと思います。高学

年になり学習が複雑になってきているので、躓いた場合にもう少し補助、もしくは保護者が躓き具合がわかる

ようにしていただけると手厚くていいと思いました。 

⇒子供たちの成長のため協力していけるよう、学校での躓きは保護者の方に積極的にお知らせしていきます。 

●先生の話をきけない児童が多いなと驚いた。子に聞くと授業中もうるさいらしく、学校でどのように指導され

ているのかと気になった。 

⇒話を聞くことは学習の基本です。話の聞き方についての目標を低・中・高学年別に立てています。達成でき

るように学校・学年全体で指導していきます。 

●個人の意識の問題も有るのですが、忘れ物が多く置き忘れて来ることが多々有ります。忘れ物を取りに行く

時間を少し設けてもらえると助かります。今は、忘れ物を取りに行くのは禁止になっているのを逆手に、宿題を

わざと置いてきたりしていて宿題が溜まる一方で困ります。 

⇒原則忘れ物を取りに来ることは禁止です。安全上心配だからです。もし、忘れ物を取りにくる場合はご連絡

いただければ対応したしますが、必ず保護者の方の付き添いをお願いします。お手数をおかけいたしますが
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よろしくお願いいたします。（職員の勤務時間１６：４５までですがそれ以降も職員がいる場合は対応いたしま

す） 

●コロナやインフルエンザで、休みの時は授業をオンラインして家でも学習できるように強く思います。タブレッ

トの使用をもう少し強化してほしい。 

⇒現在５．６年生タブレットを持ち帰りオンラインで授業を受けられます。準備が整い次第順次、下の学年にも

拡大していきます。 

●以前は新井小の赤青鉛筆の使い方(ドリルやテストで間違った回答は消さずに、やり直しをする時は青鉛筆で

書く)等、全校で統一したやり方があったと思うのですが、今は担任の先生によって間違った回答を消して書きき

直す等統一していないようです。家で見直しをする時、どのよう経緯で間違えたのか分からず復習をする時少し

困っています。 

⇒特に学校全体での決まったやり方はありませんが、今後学年・学級で検討していきたいと思います。 

 

（２）児童の生活【豊かな心】 

〇いつも大変あたたかくしていただき、登校拒否もなくなりました。ありがとうございます。 

●暴言暴行をする生徒に適切に対処していただけない限りは、学校の対応に不満を持ったままです。 

⇒ご心配をおかけして申し訳ありません。今後も担任のみならず学校・学年全体で取り組んでいきます。 

 

（３）児童の体力・健康・安全安心【健やかな体】 

〇初めての宿泊学習であるチャレンジスクールがとても楽しかったようです。早く給食などでもマスクを外して

楽しく会話できる環境になってほしいと思います。 

〇感染対策の緩和について校長先生とお話しさせて頂き、その後すぐに先生方の行動があったことを聞いた

り感じたりすることがあったので、とても嬉しく思っています。これからも、子供たちのためにより良い学校であ

って欲しいと願っております。どんどんコロナ前の元の学校生活に戻していってほしいと思います。宜しくお願

いします。 

〇少しずつマスク無しでの学校生活に戻ってほしいと思います。 

●健康観察カードをもっとコンパクトにしてほしい。  

⇒ご意見ありがとうございます。来年度の健康カードについては今後検討してまいります。 

●ランドセルの中身が重いです。 

⇒持ち帰るものは各学年の実態に応じて必要なものを持ち帰らせています。また、教室内に個人のケースを

置く等工夫をし、なるべく家庭で使わないものは学校に置いて行くようにしております。 

●寒い時期の体育の授業について、長袖、長ズボン、下に着るアンダーウェア(ヒートテック長袖やスパッツ、

レギンス、タイツ)や膝丈靴下が認められないと子供から聞きます。子供は風の子で強くなるための指導は昔

からあると思いますが、今はコロナやインフルエンザ罹患の懸念もあり、暖かい格好で体育の授業を受けさせ

たいです。長袖長ズボンの受け入れをお願いします。 

⇒体操服は半そで半ズボンなので、授業中は体操服での活動となりますが、体が温まるまでの間はその上か

ら長袖を着ることはかまいません。下に着るアンダーウェアを認めてないのは暑くなった時にすぐに脱ぐことが

できないからです。また、汗をかいた場合そのまま着ていると体が冷えてしまいます。状況に応じて脱ぎ着でき

る長ズボンについては校内で検討し、体が温まるまでは着ることは構わないということになりました。各家庭の
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判断で必要に応じて体育用の長袖・長ズボンを体操服と一緒に用意ください。 

●コロナの蔓延状況が解らないので週一か月 1 でも良いので解る様にして欲しいです。 

⇒学級閉鎖の時や感染者が急増した場合など、必要に応じて発信してまいります。 

（４）教育活動全般【信頼される学校】 

〇いつもありがとうございます。卒業まであとわずかとなりましたが、引き続きご指導のほど宜しくお願いいたし

ます。 

〇子供達を可愛がって頂き、感謝してます！有難うございます 

〇いつも先生方には感謝しております！有難うございます 

〇いつもお世話になりありがとうございます。あと 3 ヶ月, 悔いのないよう皆で仲良く充実した小学校生活を送れ

ますよう,健康に気をつけて過ごして参りたいと思います。よろしくお願い申し上げます。 

〇ご迷惑を多々おかけし大変申し訳ありません。 

〇コロナ禍でも保護者が参観できる行事を実施してくださったり、ブログで知らせてくださったりとありがとうござ

います。子どもの話だけだと分からないことも多いので助かります。 

〇いつもありがとうございます。娘は学校に行くのがとても楽しいようで、日々の様子を帰宅後によく話してくれま

す。吹奏楽部に所属しております。先生方には、朝早くからの朝練、おやすみの日の土曜日もご指導いただきま

して本当にありがたく、深く感謝しております。来年は自分も全国に行きたいと張り切っております。コロナがまだ

落ち着かない中での年末ですが、来年はさらなるチャレンジができる年になるよう頑張っていきたいです。来年も

よろしくお願いします。 

〇高学年になるといじめ等(被害者になる場合だけではなく加害者になってしまうこともあると聞き)大変心配して

おりましたが、娘のクラスの担任の先生はとても面倒見が良くクラスの雰囲気が良いと聞きほっとしております。

〇お忙しい中、毎日丁寧なご指導をしてくださり本当にありがとうございます。 

〇いつもありがとうございます。今年も日々楽しく学校に通うことができました。来年もよろしくお願いいたします 

〇高学年らしく感じられない時があります。中学生生活に不安を感じるときがあります。家庭でも気をつけて見て

いきたいと思います。 

〇学校は子どもの安全の元に学習を行うもののため、現在のようなコロナがあると、かなりの制限がある上での

学習になるのは保護者としても理解しています。どの学校も仕方ないことです。ただ、その制限のために、各生

徒たちがどのぐらい理解（マスクで顔が見れない）しているのか？食事中や校外学習などの移動時の話の制限

があるため、本来の学校で学べる人との触れ合いが希薄になっている、等、どこまで学校の方針が各生徒に伝

わっているのかは不明です。アンケートで「わからない」を選択している箇所について、そのような想いです。 

〇まだ自分のアイデンティティが確立されていない年頃の子供は、親はもとより 1 日を多く過ごす学校の影響

を多く受けていると思います。この時期に多くの人に接する機会として学校は素晴らしい場所です。感染状況

もあるかとは思いますが、他学年や他クラスとの交流の機会が増えればより子供たちにとっていいのではない

かと思います。先生方も人数が限られている中で、良く見ていて下さるので安心しています。 

 

●学校・学年だよりの予定表の文字が小さ過ぎて読めないので、もう少し大きくして欲しい。 

⇒情報の量によって文字の大きさが変わりますので、できるときは大きくしていくよう努めます。 

●朝、健康観察ノートを手で持っている子が多く荷物が多い日や雨の日は両手が塞がって危ない。デジタル化

するか、首からさげるタイプにしてほしい。また、学校が空いていないため早く行った生徒が外で待つ時間が長く、
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逆に遅刻する生徒が昔より増えていると感じる。 

⇒健康観察表はカバンに入れるよう指導していきます。また、形についても来年度に向けて検討いたします。昇

降口の開く時間は８時となっておりますのでその時間を目指して登校するようご協力をお願いいたします。 

●一部の質問事項について、具体的に学校でどのようなことが行われているのかがわかりません。前もって

説明があるとわかりやすいと思います。 

⇒ＨＰやメールなどで積極的にお知らせしてまいりますので、ぜひご覧ください。また、配付したアンケート用紙

の裏面に「Ｒ４年度９月からの取り組みの紹介」を記載してありますのでご覧ください。 

●見守り隊の時間が、低学年だと子供を残して行かなければならないため、地域のボランティアを募ってみては

いかがでしょうか？ 

⇒現在、毎週水曜日の下校時刻には広尾自治会の方が様々見守りをしてくださっております。他にも様々な場

面で地域の方にお願いできるよう働きかけております。保護者の方にもできる範囲でのボランティアをお願いす

ることがあると思いますのでご協力お願いいたします。 


